

Pourquoi EPSU s'oppose au report du sac à dos

● Pour rester cohérents avec notre volonté de « *reconstruire la solidarité entre générations* », que nous avons annoncée aux élections de décembre 2006 et qui n'a pas été partagée par la majorité des électeurs, nous sommes obligés de nous opposer à la tentative de la majorité du Cdp de faire instaurer le **report** au grade suivant **des points du sac à dos qui**, lors de la dernière promotion, **ont dépassé le seuil**.

● En effet, une telle mesure :

- i) créerait l'*inflation* entraînant l'écroulement de l'ensemble du système fondé sur des seuils résultant d'une formule mathématique et connus d'avance ;
- ii) profiterait **exclusivement** aux fonctionnaires recrutés sous l'*ancien* statut ; par contre, pour les fonctionnaires '*nouveau* statut', le calcul au mois le mois (**indispensable** à la mise en œuvre des taux garantis) exclut en pratique l'existence d'un excédent de points;
- iii) attribuerait un avantage **supplémentaire** aux fonctionnaires recrutés sous l'ancien statut (ceux qui contrôlent actuellement* le Cdp), pour creuser davantage le fossé entre les deux groupes, 'ancien' et 'nouveau statut'.

* c'était en 2007 ; or, en décembre 2008, c'est l'EPSU qui a obtenu la majorité des sièges du Cdp.